



INFO LUTTES

N°21

Montreuil, le 24 décembre 2019

JOYEUSES FÊTES À TOUTES ET TOUS !

Voilà maintenant 20 jours que les cheminots ont engagé une action de haut niveau pour exiger le retrait de la réforme systémique des retraites que veut nous imposer le gouvernement.

Cette mobilisation converge avec celles de nombreux salariés du privé et du public, actifs et retraités.

Malgré les mensonges, les campagnes médiatiques partisans, l'opinion publique continue à rejeter cette réforme et soutient ce mouvement social.

Dans cette période difficile mais aussi passionnante, la Fédération CGT des Cheminots tient à féliciter l'engagement des cheminots dans cette mobilisation importante pour notre avenir.

Elle vous souhaite de passer un moment de convivialité et de bonheur auprès de vos familles et de vos proches.

BONNES FÊTES À TOUS ET ON NE LÂCHE RIEN !

▶ Laurent Brun, rédacteur en chef du journal l'Humanité du 24 décembre 2019



« Une trêve ; cela a un sens précis. Nous, cheminots, souhaitons qu'une chose, c'est d'arrêter le plus vite possible. Mais pour cela, il faut que le gouvernement retire son projet ! »

Laurent BRUN, Secrétaire Général de la Fédération CGT des Cheminots, revient sur la lutte interprofessionnelle en cours. Une occasion de rappeler les revendications, la détermination de la CGT et de démystifier la propagande du gouvernement et du patronat.

Procurez-vous ce numéro spécial de soutien à la grève contre « la réforme » des retraites
www.humanite.fr

▶ Samedi 28 décembre, temps fort de mobilisation et d'actions dans tout le pays

Suite à l'appel de la confédération, sur tout le territoire, des initiatives se construisent, grévistes, salariés en congés sont invités à participer en famille aux manifestations et rassemblements.



► **Plan de transport de ce mardi 24 décembre 2019**

En région parisienne, la circulation des trains de banlieue est interrompue le 24 décembre à partir de 18h pour ne reprendre que le 25 décembre dans l'après-midi.

Grandes Lignes : 2 TGV/5 et 2 OUIGO/5 ; 1 Intercités/5

Transports régionaux en moyenne, 1 TER sur 4.

► **Le Noël des grévistes placé sous les valeurs de solidarité et de fraternité**



A l'initiative des cheminots ou des Unions Locales de la CGT, de nombreuses actions se déroulent du 23 au 26 décembre : collecte de jouets pour le Secours Populaire, soupe populaire, concerts gratuits, repas de Noël... De nombreux cheminots ont aussi interpellé les députés de LREM.

Contre le hold-up des actionnaires, des vendeurs de capitalisation, notre grève est celle de la solidarité intergénérationnelle et interprofessionnelle.

Nous voulons vivre des richesses créées par notre travail.

► **Concert de soutien aux grévistes à la gare d'Austerlitz le 23 décembre 2019**



217 cheminotes et cheminots
ont rejoint la CGT
depuis le début du conflit !

